
ПРОТОКОЛ №2 от 25 декабря 2024 г.
заседания общественной комиссии по контролю за организацией и качеством

питания с участием родителей

Присутствовали:
Председатель комиссии:
1. Евдокимова О.В.- председатель Управляющего совета.

Члены комиссии:
2. Белик М.В. -  заместитель директора по воспитательной работе;
3. Галстян А.И. -  представитель родительской общественности.

Повестка заседания:
1 .Отчёт по результатам проверок родительского контроля за организацией и 
качеством горячего питания за первое полугодие.
2. Анализ анкетирования «Удовлетворённость родителей и детей 
организацией питания в школьной столовой».
Ход заседания:

Слушали Евдокимову О.В. Она сказала, что для учащихся 1-9 классов 
осуществляется горячие питание.

Для 1-4 классов завтраки бесплатные. Кроме этого для учащихся с ОВЗ 
организованно бесплатное двухразовое питание, детей -  с инвалидностью и 
детей, из семей граждан, участвующих в СВО бесплатные завтраки.

По результатам проводимых проверок комиссией родительского 
контроля за первое полугодие нарушений санитарных норм не выявлено. 
Претензий и
замечаний со стороны проверяющих к организации и качеству питания в 
столовой МКОУ СОШ №5 нет.

Одной из основных задач образовательного учреждения является 
сохранение и укрепление здоровья обучающихся. В школе в ноябре 2024 
года было проведено онлайн анкетирование среди учащихся и их родителей 
по вопросам организации горячего питания в школе. В ходе анкетирования 
было выявлено следующее:
- опрошенные родители в целом считают питание в школе здоровым и 
полноценным;
- большинство родителей удовлетворяет система организации питания в 
школе.

Выводы и предложения:
1. Организацию питания в школе считать удовлетворительной.
2. Продолжить систематический контроль за организацией и качеством 
питания.
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